

Pruebas Irrefutables De Que En La POSTA NACIONAL NO SE LE DAN CURSO A REVISTA "EN MARCHA" Y "MERIDIANO DE CORTES" ¿Es Esto Democracia?

Desde hacen varios meses hemos venido siendo víctimas de irregularidades en el servicio de Correos, pues son incontables las personas que nos han manifestado verbalmente no recibir las publicaciones que les enviábamos de esta ciudad, como ser Revista EN MARCHA y

MERIDIANO DE CORTES. En Santa Bárbara, por ejemplo, constató nuestro agente y corresponsal viajero escritor don Miguel Angel Flores Nieto, NO haberles llegado EN MARCHA a los anunciantes Bazar SUYAPA y Hospedaje CARRASCO, correspondiente al mes

próximo pasado, a pesar de haberselas enviado en los primeros días del presente mes. Lo anterior es la resultante del maravilloso servicio que está prestando al público, desde su elevado cargo, el Señor Director General de Correos, Lic. don Alfonso Alvarado O. y quien

con su ejemplo y notables disposiciones restringiendo la circulación de la prensa en Centro América, es fielmente secundado por sus subalternos de la República, en loable afán de prestigiar con sus procedimientos al gobierno que sirven. He aquí las pruebas irre-

futables de que estamos siendo vilmente censurados por empleados del correo Nacional, quienes tal vez obedeciendo "ordenes superiores" no entregan a sus destinatarios las Revistas y periódicos que les remitimos:
Pasa a la Página 4

Meridiano de Cortés

Edición: Dos Mil Ejemplares
SEMANARIO INDEPENDIENTE
ORGANO AL SERVICIO DE LOS INTERESES DE LA PATRIA.

Director y Gerente: MARTIN BAIDE GALINDO Teléfono No. 13.75

AÑO II | San Pedro Sula, Noviembre 28 de 1959 | No. 56

Columna del Director

EL ESTADO RUINOSO DE LAS ESCUELAS PUBLICAS DE SAN PEDRO SULA

HABIENDO finalizado en el País las labores docentes, con resultados casi satisfactorios, se hace imperativa la necesidad de que las autoridades de Educación Pública procedan cuanto antes a reparar el estado ruinoso en que se encuentran los edificios escolares de la República. Aquí en San Pedro Sula, por ejemplo, algunos de ellos amenazan con caerle encima el cielo raso tanto a maestros como alumnos, encontrándose en su totalidad los edificios docentes en un estado verdaderamente lamentable. Desde que el Gobierno se hizo responsable a pagar el sueldo a los maestros, las municipalidades se han creído sin deber alguno en lo que concierne al Ramo de Educación Pública. Esta criminal de-

Pasa a la página 4a.

PROCEDENTE DE MEXICO.

Con procedencia de la tierra del águila y el nopal, se encuentra nuevamente en esta ciudad el estimable caballero P. M. don Andrés Godoy, quien asistió en representación de la Embotelladora de

Pasa a la 4a página

Egocentrismo De Locutores CAPITALINOS

La Ceiba 24 de Noviembre de 1959.
MERIDIANO DE CORTES. San Pedro Sula.
Aproximase día del locutor, motivo gran regocijo para chicos del micrófono a quienes anticipamos sinceras congratulaciones, únicamente egocentrismo invade colegas capitalinos olvidándose en costa norte

y occidente hay elementos capacitados integrar delegaciones á convenciones internacionales diversas, caso vuelve repetirse lamentablemente, ignoramos causas esa parcialidad que va detrimento arterial Hondureño.
Wilfredo Mayorga (Dtor Revista Ideas).

SALIDA DE GALLO CHOROMPO

Tegucigalpa D. C., 19 de Noviembre de 1959.
Señor Director de "Meridiano de Cortés", Periodista y Escritor Martín Baide Galindo, San Pedro Sula.
Muy estimado señor Director:
Con verdadera sorpresa he tenido la oportunidad de leer,

en la primera plana de su acreditado periódico, a 5 columnas y bajo el título de: "Prohibese la Circulación de Revista En Marcha y Meridiano de Cortés en Centro América", un suelto que, contiene serios cargos contra esta Dirección General de Correos.

Pasa a Página 3a.

LA PALABRA JUICIOSA y CERTERA DEL SEÑOR JEFE DE LAS FUERZAS ARMADAS DE HONDURAS, CNL. OSWALDO LOPEZ A.

Por considerarlo de un gran valor histórico, en ediciones sucesivas de este Semanario publicaremos el mensaje dirigido al pueblo hondureño por el Jefe de las Fuerzas Armadas de Honduras, leído ante el Honorable Congreso Nacional, el día 14 del presente mes y con ocasión de inaugurarse el nuevo ciclo de labores parlamentarias.

La Buena Fé Que Ha Inspirado Al Instituto Armado:

En estos últimos tiempos, se han hecho muchas inculpaciones y críticas mordaces contra las Fuerzas Armadas de Honduras y contra sus principales dirigentes. Se ha pretendido crear

abismos insondables entre el Pueblo, el Ejército y los Organismos que constituyen el Gobierno de la Nación, valiéndose para ello de campañas apasionadas, urdidas con un fondo de propósitos inconfesables. Mas quienes llevamos la mayor responsabilidad en las

Pasa a la cuarta página

SUBCONTRALOR DE LA REP. DE PASEO EN ESTA CIUDAD

Sociedad Que Sigue Esperando El Informe del Exámen de Unas Cuentas

Con procedencia de la Capital de la República estuvo en esta ciudad el Señor Subcontralor General P. M. don Conrado Napky, quien el año pasado juntamente con dos

contabilistas más examinaron las cuentas del Señor Yanuario Carrías y Prof. don Perfecto Mejía de los dineros que manejaron de la Sociedad de Padres de Familia Pro-Escue-

la de Artes y Oficios de San Pedro Sula, suministrados por el Estado, en tiempos del Dr. Juan Manuel Gálvez y Julio Lozano Díaz, sin que la nueva Directiva de dicha Sociedad

haya recibido hasta el momento el informe respectivo del exámen de dichas cuentas, lo cual es urgentísimo para realizar gestiones en favor de la Juventud Sampedrana, q'

tan necesitada está de un Centro Tecnológico Vocacional en la Costa Norte.
Que el Señor Napky haya tenido un feliz retorno, son nuestros deseos.

DESELE AL PUEBLO AUTENTICA LIBERTAD Y TRABAJO

Por Ángel Moya Posas

Siempre hemos sido de opinión, no por radicalismo, sino por el conocimiento que tenemos de nuestro medio, que lo gobernantes trabajen con sus respectivos partidos y que luchen por proporcionar trabajo y libertad al pueblo en general. Que cada partido se responsabilice con la situación que a sus esfuerzos se ha creado y que la oposición, por lealtad a la República mantenga su distancia respetando a las autoridades y trabajando para mantenerse fuera de las tentaciones del Presupuesto Nacional.

Esas asonadas que mantienen al país en permanente intranquilidad son el resultado del cúmulo de necesidades que por falta de trabajo esta confrontando el pueblo hondureño; désele libertad y trabajo que teniendo pan poco le importará que partido está en el Poder.

En países de gran cultura cívica como Estados Unidos, los gobernantes llevan alga-

binete a hombres de reconocidas capacidades científicas, a verdaderos estadistas sin importar el partido a que esos hombres pertenezcan; se necesita el hombre y se lleva al puesto en la seguridad de que prestará con patriótica lealtad su colaboración al gobierno que le ha llevado; pero eso es allá donde después de una elección el primer mensaje de felicitación que recibe el candidato triunfante trae la firma del candidato que acaba de derrotar; y recuerden además, que esos mensajes a la vez que una calurosa felicitación traen la oferta de una colaboración sincera del partido derrotado desde los campos de la oposición. Pero eso es allá, donde la cultura cívica está a miles de codos de la nuestra, tratar de ensayar peligrosas posturas en estos momentos en que el pueblo se debate entre las mayas de una crisis aniquilante no lo

creemos razonable y menos patriótico.

Tomado de "El Atlántico" de La Ceiba.

CHUBASCO PARA LOS Universitarios.

Puerto Cortés 21 de noviembre de 1959. MERIDIANO DE CORTES; San Pedro Sula.

Ya calláronse los universitarios de la inquietud que les embargaba. Ellos pedían el agua para calmar su sed. Al fin llegaron chubasco, destruyéndolos quedando solo las flores vistosas del prado Universitario las que primorosamente Oscar cuida de los zanganos de la colmena, quienes han tenido buena lección para comportarse mejor.

Julio C. Alcerro
Srío. Bloque de Prensa.

AQUI TAMBIEN HAY CASAS INSALUBRES y SIN EMBARGO...

Puerto Cortés, 21 de Noviembre de 1959; MERIDIANO DE CORTES, San Pedro Sula.

Suponemos que en la visita que efectuara a este lugar el señor Inspector General de Sanidad Dr. Carlos A. Bendaña, debe haber llevado apun-

tado el estado lamentable de varias casas, que más parecen guaridas de ladrones. Por lo que no dudamos ordenará sus demoliciones como prevención de futuras desgracias personales.

Gustavo Carbajal C.

EL VALOR DE LA OBRA INTELECTUAL

Sabemos que todo valor es relativo a la calidad de las facultades que la producen; a las circunstancias en que se desenvuelve; a la necesidad de consumo que lo exige. La obra tiene, pues, una indefinida escala de valoraciones. Pero, sobre la material, se levanta, a muchos codos de altura, la del espíritu. La de Beethoven no puede ser valorada por mil millones de dólares; ni la de Goethe; ni la de Sócrates...

¿Cómo nos explicamos que semejante calidad de obra sea producida, en inúmeros casos, por intelectuales menesterosos, como Rousseau?

Rubén Darío vale más para la América, que el canal de

panamá; Guillermo Valencia más que todo el café de Colombia; Leopoldo Lugones, Ricardo Rojas o Capdevilla, mucho más que el producto material de la pampa argentina; del mismo modo que William Shakespeare, según Carlyle, es más valioso para lo Gran Bretaña que la India.

Los gobiernos cultos de América reconocen esta verdad. Y lo manifiestan colocando en las posiciones más destacadas a sus mejores escritores, a sus más destacados hombres de ciencia y a sus más fecundos ideólogos. El abandono de cualquiera de ellos es, en su concepto, una vergüenza para la patria.

Los pueblos que todavía no saben honrar la obra espiritual, son hermanos de los bajalatos del África. No son otra cosa que simples congregaciones de antropófagos.

Moisés Vicenzi.
(Costarricense).

Banco de Honduras

INSTITUCION NETAMENTE NACIONAL
TODA CLASE DE OPERACIONES BANCARIAS

Deposite su cuenta en el BANCO DE HONDURAS, especialmente en Ahorros cuyos saldos devengan intereses liquidables cada tres meses.

Oficina Principal: Tegucigalpa.— Sucursal: San Pedro Sula

Fábrica de Clavos SUYAPA

De ELIAS C. YUJA San Pedro Sula

Se complace en ofrecer al público hondureño productos de calidad tipo extranjero

Clavos con Cabeza Rayada de

Siete un octavo, uno un cuarto, uno y medio, Dos; dos y medio
Tres, Cuatro, Cinco, y 6 Pulgadas

Grapas de Uno un cuarto por 9, tres cuartos por 14 y medio por 16

Clavos sin Cabeza de 7 un octavo, 1, uno un cuarto, 1 y medio,
Dos, dos y medio, y Tres.

ALAMBRE DE PUAS DE PRIMERA CLASE

Distribuidor Exclusivo: Almacén EL NILO

Venta de solares en la Ciudad

Cuando Ud, quiera un solar

en sitio sano y saludable.

Búsqumeme; buenas condiciones de pago

MAX TERJO

SAN PEDRO SULA

PRESIDENTE PAZ

La Mejor Camisa de Honduras

ELEGANCIA - DISTINCION - REFINAMIENTO

Obtendrá Ud. usando las inigualables

CAMISAS PRESIDENTE PAZ

JACOBO D. KATTAN

San Pedro Sula

Honduras, C. A.

L. E. A.

LIBROS EN AMERICA

Lo que necesite en libros populares, escolares y científicos. Servimos suscripciones y periódicos y revistas nacionales y extranjeras.—Visitenos o escribanos a.

A. P.—520 Tel. 15-53

Libros En America Calle Boulevard Morazan S. P. S. Hond.

LA CAMPANA

Centro Industrial de gran prestigio en la Costa Norte

El Aromático Café LA CAMPANA

Fábrica de Espaguetis y Macarrones a sus Ordenes.

MANUEL CANO Avenida Domingo Vásquez
Propietario Teléfono 13-77



Este medicamento es un ACEITE DE RICINO químicamente puro, aromatizado, y de un sabor agradable que los niños toman como si fuera una miel.

LAXOL

Es un purgante que ha venido a sustituir al Aceite de Castor común, que detestan los niños, y que tiene un sabor muy desagradable.

LAXOL

Funciona como un purgante, sin que produzca estragos ni irritaciones innecesarias.

Ya no hay más niños renuentes si se les dá

LAXOL

Las madres de todo

HONDURAS

Lo han usado por más de

40 AÑOS

Pídalo en todas las FARMACIAS

SALIDA DE GALLO..

Viene de la Primera Página

Sobre el particular, me permito aclararle a usted que, en ningún momento, el "Correo Nacional", bajo mi dirección, ha intentado crearle dificultades a la circulación de la prensa escrita en nuestro País. Todo lo contrario, desde el inicio de mi gestión rectora en la Posta Hondureña, con singular preocupación nos hemos interesado por prestarle al culto público y a todos los periódicos que circulan y se editan en nuestro País, un eficiente servicio.

1: anexo. No obstante lo anterior, siempre estaremos dispuestos a proceder de conformidad con la Ley de Correos vigente, en lo relacionado con nuestros servicios en el interior de Honduras; y, a respetar los Convenios de la "Unión Postal de las Américas y España", cuya legislación rige todos los asuntos postales que tienen carácter internacional.

Sobre el aspecto de las Franquicias, cabe informarle aquí que, Canadá y Ecuador (por vía de ilustración) en el Protocolo Final del Convenio, del Precipitado Organismo Internacional, celebrado

en Bogotá, Colombia, en 1955, suscribieron una importante disposición que textualmente dicen: "VII- Canadá formula una reserva al artículo 45 'Franquicias', en el sentido de que no puede aceptar los incisos d), e), y f) del párrafo 1 y el apartado 3 del mismo artículo. VIII- Ecuador formula una reserva al artículo 45 'Franquicias', en el sentido de que no puede cumplir sus estipulaciones."

En tal virtud, en lo tocante a la franquicia, tanto para Centro América, como para los demás países signatarios del susodicho convenio de Bogotá, celebrado en 1955 por la "Unión Postal de las Américas y España", no podríamos nosotros obligar a las Administraciones Postales vecinas y del resto del continente, a que diesen estricto cumplimiento a lo estipulado en el artículo 159, de nuestra Ley de Correos vigente, porque en tal caso, pecaríamos de intervencionistas.

Con fecha del 10 de Marzo de 1958, y para ilustrar ampliamente a todos los usuarios del "Correo Nacional", la Dirección general de Correos distribuyó profusamente en todo el país, la importante CIRCULAR No 705, de la cual estamos seguros de haberle enviado a Ud. una copia; adjunto,

nuevamente le remito un ejemplar de dicha Circular.

Creo que si Ud. hubiese consultado con una persona conocedora de estos asuntos en esa ciudad, no habría procedido a publicar el aludido suelto; es natural y lógico que las publicaciones literarias (libros, conferencias, y artículos de índole cultural) hechas en Honduras, circularán libre de porte en el interior del país, habida cuenta de la franquicia postal previamente solicitada. Para el exterior de Honduras, queda sujeto a lo establecido en las tarifas internacionales vigentes, y a los convenios de la "U. P. A. E.", ya mencionada.

Esperando confiado en que Ud. tome debida nota de lo que antecede, y reiterándole las seguridades de mi alta y distinguida consideración, me es grato suscribirme como su atento y seguro servidor.

Alfonso Alvarado O.

[Director General de Correos]

NOTA DE LA DIRECCION:

En la nota preinserta, pretende encubrir el Señor Director General de Correos, Lic. Alfonso Alvarado O., su tenaz arbitrariedad en relación al derecho que la Ley de Correos nos confiere de enviar nuestras publicaciones Revista "En Marcha" y "MERIDIANO DE CORTES" a los hermanos países de Centro América correspondiendo al canje de publicaciones, derecho que nos ha sido coartado por el aludido funcionario, solo porque así le viene en gana. El Lic. Alvarado, pretende encubrir su arbitrariedad,

diciéndonos "por vía de ilustración" que el "Canadá y Ecuador suscribieron una importante disposición, en la que expresamente se reservan cumplir" con el artículo 45 referente a las "franquicias". Cuando el Lic. Alvarado O. redactó esta nueva ley para disfrazar su arbitrariedad de negarnos un derecho que las leyes del país conceden a todas las publicaciones de Honduras, se le olvidó a este celosísimo funcionario, fiel cumplidor de su juramento constitucional, que Honduras no está bajo la jurisdicción territorial de Canadá y Ecuador para que se sujete a las limitaciones a que se refiere, pues los convenios de toda naturaleza entre naciones civilizadas, se basan en la reciprocidad. Si los demás países de Centro América hubieran firmado esas "estipulaciones" a que alude el Director general de Correos, no recibiríamos franco de porte todas las publicaciones que nos llegan de Guatemala, El Salvador, Nicaragua y Costa Rica. Solo aquí en Honduras, por lo tanto, es que se le está poniendo trabas al intercambio cultural que debe existir entre países hermanos.

NUESTRAS

57

Escuelas abren nuevos horizontes a miles de niños hondureños.

TELA RAILROAD Co.

INDICADOR MERIDIANO de CORTES

Tiraje 2.000 Ejemplares

SEMANARIO INDEPENDIENTE

Director y Gerente MARTIN BAIDE GALINDO Administración Anexa a la Dirección

Valor de la suscripción mensual L. 1.00.

Anuncios, precios convencionales. Toda colaboración que se nos envíe será bien recibida, reservándonos el derecho de su publicación y sin previa devolución de originales.

Impreso en los Talleres

EN MARCHA
TEL. No. 13-75
San Pedro Sula

La IMPRENTA "EN MARCHA"

Hace con Especialidad:

Tarjetitas de presentación, facturas, talonarios Recibos y papelería para Correspondencia.

DIRECCION: Media cuadra abajo del "Hotel España." Tel. No 13-75 San Pedro Sula.

L. 20.000 EN UN SOLO GRAN SORTEO!

OFRECERA

El 16 de Diciembre Próximo el

BANCO ATLANTIDA

Entre los poseedores de Cuentas de Ahorros cuyos saldos al 12 de Diciembre asciendan L. 100.00 ó más, aunque la cuenta haya sido abierta ese mismo día.

TODAS LAS OFICINAS DEL BANCO TENDRAN IGUALES OPORTUNIDADES.

PREMIO MAXIMO L. 10.000

ABRA UNA CUENTA DE AHORROS HOY MISMO EN NUESTRO BANCO Y HAGALA CRECER PARA QUE PUEDA GANAR UN PREMIO MAYOR, BANCO ATLANTIDA

EMPRESA ALVAREZ

OFRECE:

Camiones INTERNACIONAL R 190

Carmelitas INTERNACIONAL

Tractores de Oruga INTERNACIONAL

Motores Diesel marca LITER enfriados por aire y toda clase de implementos agrícolas.

LLANTAS GOODRICH

Visite Ud. la AGENCIA ALVAREZ o llame al Tel. 10-62 en el Barrio Guamilito de esta ciudad y en Comayagüela, Teléfono 16-65

Hoy Mejor Que Nunca

LOS REFRESCOS

Pida La Nueva Naranja, Uva, Mora, Manzana, Chocolate y Demás Refrescos.



EL ESTADO...

Viene de la Página Primera

jadez ha originado el deterioro completo de casi todos los edificios escolares del País. No consideramos justo ni acertado lo anterior, pues constituye un deber sagrado para todos los hondureños, luchar contra el analfabetismo y propugnar por la difusión de la cultura. Se hace necesario, en tal virtud, la cooperación del ministerio de Gobernación en este sentido, a fin de que las municipalidades de facto que funcionan a lo largo y ancho del territorio nacional, se responsabilicen en todo cuanto concierne a la desanalfabetización del pueblo hondureño.

LA PALABRA JUICIOSA...

Viene de la 1a Página.

Fuerzas Armadas, por desempeñar los puestos directivos, hemos permanecido serenos y confiados ante los ataques sistemáticos, en espera de que la verdad resplandecerá indefectiblemente, poniendo de manifiesto la buena fe que ha inspirado en todo momento a los dirigentes del Instituto Armado de Honduras. La Historia, desde el 21 de Octubre de 1956, ostenta en nuestro país páginas de gran contenido cívico, en buena parte rubricadas por el espíritu democrático del Ejército Nacional.

Comprendo que, como toda organización humana, el Ejército está expuesto a cometer errores, muchas veces frutos de circunstancias desafortunadas y no de factores directos que emerjan de su organización. Como Jefe de las Fuerzas Armadas de Honduras, lamento sinceramente los desagradables incidentes y los sucesos reprobables que se han suscitado en los últimos tiempos, en los cuales han tenido participación algunos Oficiales subalternos, Clases y Soldados. A este respecto debo dejar constancia ante el pueblo hondureño, que en varios casos, el Ejército ha castigado a los culpables de actos punibles, dentro de las leyes militares, o se ha puesto, en otras oportunidades, a los indiciados, a la orden de los Tribunales respectivos.

bles incidentes y los sucesos reprobables que se han suscitado en los últimos tiempos, en los cuales han tenido participación algunos Oficiales subalternos, Clases y Soldados. A este respecto debo dejar constancia ante el pueblo hondureño, que en varios casos, el Ejército ha castigado a los culpables de actos punibles, dentro de las leyes militares, o se ha puesto, en otras oportunidades, a los indiciados, a la orden de los Tribunales respectivos.

CONTINUARA

PROCEDENTE...

Viene de la primera página

SULA, S. A. a la reunión de industriales y comerciantes centroamericanos que tuvo verificativo en Monterrey, Nuevo León, donde funcionan las plantas de la famosa "Vidriera Monterrey, S.A." y que proyecta extender sus actividades comerciales con estos países, estableciendo en Guatemala una sucursal con capital centroamericano. El amigo Godoy viene ampliamente satisfecho de las atenciones que recibió en tierras mexicanas, a donde fuera en su carácter de Gerente de la Embotelladora de SULA, S. A. fabricantes de Pepsi-Cola y Jarritos, que funciona con buen suceso en esta ciudad.- Nuestro atento saludo para tan distinguido viajero.

SELLOS DE HULE
los confecciona HERIBERTO ANAYA H. en todos los tamaños y estilos. Prontitud en la entrega. Precios razonables.

Dirección: Imprenta "EN MARCHA". Tel. 13-75 o 10-34.

San Pedro Sula, Hond. C. A.

AVISO

A los aspirantes a ingresar como Caballeros Cadetes de la Escuela Militar "GENERAL FRANCISCO MORAZAN" y que residen en el Sector Norte de la República, se les AVISA:

que los exámenes de admisión, comenzarán el próximo 12 de Enero y que los mismos se verificarán en las oficinas de la Jefatura de la Segunda Zona Militar en esta ciudad, donde a su vez podrán adquirir la información correspondiente.

San Pedro Sula, 18 de Noviembre de 1959.

ANDRES RAMIREZ ORTEGA

Mayor de Infantería
Jefe de Segunda Zona Militar

Pruebas Irrefutables de que....

Viene de la Primera página

Comayagüela 14 de Septiembre de 1959.

San Pedro Sula.
Señor Director Revista "EN MARCHA"
Periodista Martín Baide Galindo.

Enterado.- Periódicos recibidos forma irregular.- Reclamaré los.- Atentamente.

J. Antonio Reyes
Corresponsal.

Puerto Cortés, 25 de Noviembre de 1959.

Señor Director Revista "EN MARCHA" y "MERIDIANO DE CORTES"
Periodista Martín Baide Galindo.
San Pedro Sula.

Extrañando muchísimo que de algún tiempo acá, sus publicaciones revista "EN MARCHA" y "MERIDIANO DE CORTES", no son leídos en esta ciudad.

¿Nos habrá olvidado usted o el correo nos estará castigando? Suplícole el envío de su prensa.

Julio C. Alcerro.
Corresponsal revista EN MARCHA.

Lic. Angel Ramón Mena

Atiende toda clase de asuntos civiles, laborales, administrativos, criminales, cobros judiciales y extrajudiciales.

Bajos del Hotel Ritz
Tel. 1148
San Pedro Sula.

(COPIA)
San Pedro Sula, Noviembre 25 de 1959. Periodista don Julio C. Alcerro. Agente y Corresponsal de EN MARCHA, Puerto Cortés.

Revista y periódicos le son remitidos puntualmente tanto a Ud. como a los demás colegas ésa. Ya escritor don José Padilla, también hizo me reclamo, pese de enviarme periódico y Revista. Ignoro si el mal reside esta oficina postal o en esa.- Urge elevar protesta enérgica mal servicio correos.- Aímo.
Martín Baide Galindo
Director Gerente Rev. EN MARCHA.

(COPIA)
San Pedro Sula, 26 de Noviembre de 1959.

A Diario Matutino de Acosta Mejía y Gaceta Informativa.
El Día y Semáforo. Tegucigalpa, D. C.
Prensa Nacional. Toda la República.

Ruegoles hacer del conocimiento general y para que lo sepa Señor Presidente de la República, que con excep-

TEATRO TROPICANA

TELEFONO 17-87
NO HABRA MATINAL.
En Su Lugar. A las 9:00 A. M. Graduación INSTITUTO LASALLE. Sábado 28, Domingo, 29 Lunes 30 de Novbre. de 1959. A las 3, 7 y 9.00 p. m. WARNER BROS. CINEMASCOPE TECHNICOLOR.

¡El cielo se estremece como nunca! ¡Monstruos volantes de 200 toneladas! ¡La primera gran historia de los nuevos y pavorosos gigantes del aire! Un vuelo sin parar de California al Africa.... una tensión creciente que estalla en una loca pasión.... El más grandioso espectáculo presentado en la pantalla en relación con el inmenso poderío aéreo de los Estados Unidos! ¡Un amor que hace rebelde a un alma! Un drama de acción que tiene por escenario, la inmensa región celeste que envuelve la tierra!

"ESPERA ANGUSTIOSA"
(Bombers B-52)
Con: Karl Malden, Natalie Wood, Marsha Hunt, Debut de Efrem Zimbalist, Jr.
Precios: Palco L. 1.60
Luneta L. 1.05

TEATRO HISPANO -

Domingo 29

a las 9 a. m.
19-Una película que representa todo el arte asiático encerrado en un marco de proezas.....

"LA PISTA DE LOS AUDACES"
29-La gran cinta Italiana....
"ANGEL EL MULATO"

Precios: 0.55 0.40 0.20
A la 1: 30 y 7 P. M.

19-Estreno del CineScopio No 152.
29-Soberbio Estreno de la Cinta grandiosa, llena de vitalidad como fué la vida del gran guerrillero:
ASI ERA PANCHE VILLA'
Con Pedro Armendariz y María Elena Márquez.

Precios: 0.90 0.70 0.25

ción Progreso, demás oficinas de correos en abierta violación leyes del país, no dan curso a Revista EN MARCHA y MERIDIANO DE CORTES que estamos remitiendo a suscriptores, anunciantes y colegas del País.

Martín Baide Galindo
Director Gerente MERIDIANO DE CORTES.

PANADERIA

"BIMBO"

En la Avenida "Domingo Vásquez", frente a la Agencia SEMPE, Ofrece a su numerosa clientela
MAS HIGIENE y MEJOR PRODUCTO.

Panes de diversas clases. Repostería en general.

Visítela o llame al Tel. No. 1376.

San Pedro Sula, Honduras, Centro América.

SEÑOR TRABAJADOR:

Está Usted haciendo todo lo posible por evitar accidentes?
Unámonos todos en las luchas contra los accidentes de trabajo.

RELACIONES PUBLICAS.

STANDARD FRUIT COMPANY

Señor trabajador
Señor trabajador